

Wir trauern um unseren Altverleger

Alfons Binz

* 1. Oktober 1921

† 19. März 2016

Als Unternehmensgründer Fritz Knapp die Deutsche Mark 1948 mit der neuen „Zeitschrift für das gesamte Kreditwesen“ begrüßte, holte er sich für die Verlagsarbeit einen besonders tüchtigen Raiffeisenkaufmann: den Badener Alfons Binz.

Mit ihm und dem Chefredakteur Dr. Volkmar Muthesius gewann die wachsende Verlagsgruppe rund um die „ZfgK“ schnell an Reputation und Ausstrahlung. Ende der fünfziger Jahre wurde Alfons Binz Mitinhaber, Leiter aller kaufmännischen Abteilungen und Spiritus Rector des angesehenen Buchprogramms mit mehr als 300 lieferbaren Titeln.

Die „Kreditpolitische Tagung“ in Frankfurt und das „Juniorentreffen des Langfristigen Kredits“ in Bad Kissingen erlebten Alfons Binz als hervorragenden Organisator.

Beinahe fünf Jahrzehnte hat er sich um unser Haus verdient gemacht.
Wir verdanken ihm außergewöhnlich viel.

**Mitarbeiter, Gesellschafter und
Herausgeber der
Verlagsgruppe Knapp-Richardi**

Frankfurt am Main